
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erinnert daran, dass er über den Verlauf der 
Verhandlungen mit der ADD in nicht öffentlicher Sitzung berichten werde. Aus Gründen der 
Rechtssicherheit sei es aber sinnvoll den Beschluss zu fassen.  
 


